



León, 27 de febrero de 2015

## **Diez alerta del peligro de perder el polo tecnológico que se creó con el Inteco para León**

- **El candidato socialista explica que la organización de eventos fuera de la capital “es muy mal síntoma”**

El candidato socialista a la Alcaldía de León, José Antonio Diez, ha alertado del riesgo que tiene León de perder la posibilidad de mantenerse como el polo tecnológico del norte, el gran proyecto que se impulsó con el Inteco como referente nacional de las nuevas tecnologías.

Diez explicó que el desmantelamiento del Inteco y sus actividades a la capital de España así como la asunción de las competencias que tenía el Inteco por Red.es puede poner, a su juicio, no sólo el empleo en este centro sino también la continuidad del proyecto de León como polo tecnológico que se plantea como imprescindible para la ciudad.

“El PP ha ido vaciando de contenido el Inteco con decisiones que menoscaban su poder referencial para las nuevas tecnologías. Limitar sus competencias solo a la ciberseguridad o trasladar eventos y acciones fuera de la sede de la capital leonesa son síntomas de un peligro evidente”, explica Diez.

Diez agregó que la organización de un gran encuentro como Trust in the Digital Word en la capital de España no es un buen síntoma ni para el centro tecnológico ni para la ciudad de León. Para el candidato socialista este temor se viene arrastrando desde hace tiempo con signos claros como el nombramiento



de un director de Madrid que reside en la capital y que apenas visita el centro ubicado en la avenida de José Aguado.

“La continuidad del centro es esencial para León no solo por el empleo que genera sino por las sinergias que crea. El Inteco, como centro de referencia nacional en las tecnologías de la comunicación era el eje del proyecto de polo tecnológico que siempre se ha demandado para León en colaboración con la Universidad. El debilitamiento del instituto, que ha perdido gran parte de su contenido convertido solo en centro especializado en ciberseguridad, Incibe, nos llevan a temer y mucho por este proyecto de desarrollo basado en las nuevas tecnologías”, agrega Diez.

El portavoz socialista demandó a las instituciones que mantengan el compromiso de que León sea el polo tecnológico de este país, por la importancia y por la relevancia que podría tener con otras alternativas diseñadas desde la Junta, por ejemplo, como el Centro de Supercomputación o el radical apoyo del consejero Silván a HP, una empresa que está sufriendo graves problemas.

Diez subraya además la demanda del sector de las empresas tecnológicas para que se dé respaldo a estas iniciativas institucionales. Consideran que son precisamente las relaciones entre sector público y privado las que pueden mantener el empleo vinculado a estas empresas, muchas de ellas leonesas, que ven cómo se pierde el impulso de este importante proyecto para León, un programa que era una salida inmejorable para los titulados de la Universidad de León y para licenciados leoneses.